

de la foi étaient représentés, celui de Paris par son secrétaire, et celui de Lyon par le curé de Saint-François de cette ville, le vénérable Mgr. Gourgout, qu'accompagnait Mgr Morel, le directeur de la revue si connu et si appréciée les *Missions catholiques*. Mgr Demimuid, directeur général de l'œuvre de la Sainte-Enfance, très aimée dans toutes les familles chrétiennes et les pensionnats religieux, Mgr Charmetant, de l'œuvre des écoles d'Orient, le comte de Resbecq, trésorier de la société antiexclavagiste de France, étaient également venus assister à l'inauguration.

Citons encore MM. Le Myre de Vilers, Monteil, Griffaton, président de la commission des patronages et œuvres de jeunesse, Vedie, Cortis, correspondant à Paris de *l'Osservatore Romano*, etc, M. Benjamin Constant, devant qui S. S. Léon XIII a daigné poser dernièrement, avait tenu aussi à prendre part à la petite fête de famille, et sa place y était marquée. Le Souverain Pontife, en effet a tenu à ce que son portrait peint par le grand artiste figure dans le pavillon des missions catholiques. Dans quelques jours, cette belle toile sera placée en face de la vitrine du musée Borgia

— *Le palais des Papes à Avignon.* — Le projet d'évacuation du palais des Papes par les troupes de la garnison est en bonne voie. Le conseil municipal a approuvé le traité passé entre la ville et l'Etat pour la construction d'une nouvelle caserne ; il a choisi l'emplacement et a voté les quatre cent mille francs de l'achat de ce terrain. Mais après il faudra six millions pour la restauration du vaste et si intéressant monument historique.

*Allemagne.* — *Le nouvel évêque de Paderborn.* — Par suite de l'élévation de Mgr Simar au siège métropolitain de Cologne, le chapitre de Paderborn a été appelé à